



Inversión productiva continúa a la baja: Ceesp

El uso de recursos públicos en inversión productiva continúa a la baja, pues en los primeros 11 meses de 2016 el gasto en inversión física del gobierno se contrajo 9.9 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, afirma el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

En el contexto económico que enfrenta el país preocupa la mala calidad del gasto público, puesto que los datos del Inegi al tercer trimestre del año indican que la inversión pública representó 3 por ciento del PIB, la cifra más baja desde 1940, agrega en su estudio semanal el Ceesp.

Advierte que de no haber un ajuste en el gasto público la posibilidad de un superávit primario suficiente para evitar que la deuda siga creciendo como porcentaje del PIB se complica, y no se podrá cumplir con el objetivo planteado por el gobierno federal.

Bajo esas circunstancias, indica, y aunado al ambiente de impunidad, corrupción e inseguridad que se percibe, los niveles de confianza empresarial y de los consumidores se siguen deteriorando, lo que pueden ser factores adicionales que incidan negativamente en la inversión productiva y el consumo.

Luis Moreno/**México**